**Четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Размышление Отца-Человек-Субъекта. Рождение Человека-Ипостаси Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**388.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Артём Синтез Мысли Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Размышления Изначально Вышестоящего Отца

**324.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Радомир Синтез Праменталики Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Ментального тела Изначально Вышестоящего Отца

**260.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вальтер Синтез Прамысли Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление ИВДИВО-Тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца

**196.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящая Человек-Ипостась Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Человека-Ипостаси Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарное Управление Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

**132.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Елизавета Синтез Размышления Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Мысли Изначально Вышестоящего Отца

**068.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Сесилия Синтез Ментального тела Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Менталики Изначально Вышестоящего Отца

**004.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Терия Синтез ИВДИВО-Тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Прамысли Изначально Вышестоящего Отца

1. Рождение Посвящённого Человека-Ипостаси 16-рицы Отец-Человек-Субъекта-Синтеза
2. 1.048.576-ричная 20/4-рица/Цельные Части Посвящённого Человека-Ипостаси Истинной Метагалактики с ядрами синтеза цельных частей 20-рицы.
3. Отец-Человек-Субъект-Посвящённый Человеком-Ипостасью развёртыванием 2-х жизней (человека и посвящённого)
4. Ядро Синтеза Кут Хуми Посвящённого Человека-Ипостаси синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
5. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Человека-Ипостаси
6. **Стяжание семи Частей (ИВАИ-тела, 3-х пра, 3-х космических синтезом с базовыми) 512-рицы Степени явления.**
7. Введение стяжённых Цельных Частей в стяжаемое архетипическое тело ИВАИ архетипа огня-материи ИВДИВО данного Синтеза ИВО синтеза 512-рицы
8. **Завершение творения 3-х видов тел архетипа ИВДИВО**
9. **Стяжание Синтезтел тонкого мира, Трансвизорных тел Мг мира и Ипостасных тел Синтезного мира архетипа ИВДИВО.**
10. 4-ца Внутреннего мира Посвящённого Человека-Ипостаси
11. 1 ИВДИВО-Метагалактическая/1 Метагалактическая/1 ИВДИВО-метапланетарная/1 Метапланетарная Синтезность/Умения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
12. Тело Огня Посвящённого в синтезе компетенций и степени реализация
13. План Синтеза Посвящённого Человека-Ипостаси
14. Книга и явление Парадигмы Посвящённого Человека-Ипостаси
15. Здание степени Посвящённого: 3 инструмента 4-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
16. Сердце Чаши Посвящённого 64-ричного Совершенного архетипического Сердца
17. 64-е частности архетипического Размышления
18. Ментальное тело Ментальной метагалактики её стяжанием и развёртыванием
19. Партия Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца
20. Темы устоявшейся реализации: Чаша (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
21. Синтез Служения Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Человеком-Ипостасью
22. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Посвящённого Человека-Ипостаси
23. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Посвящённого Человека-Ипостаси
24. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Посвящённого Человека-Ипостаси
25. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
26. ИВДИВО-Посвящённого Человеком-Ипостасью
27. Посвящённый Человек-Ипостась цельно.

09–10 сентября 2023 года

Красноярск

Оглавление

[Практика № 1 Стяжание Ипостаси Четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжание Плана Синтеза Четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc154513185)

[Практика № 2 Стяжание Общества Иерархии равных Стяжание Общины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 6](#_Toc154513186)

[Практика № 3 Рождение Свыше и Новое Рождением Посвященного Человека-Ипостаси Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца. Путь роста и развития Изначально Вышестоящим Отцом 16-рицей реализации от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца 7](#_Toc154513187)

[Практика № 4 Формирование тела человека землянина истинной метагалактики 9](#_Toc154513188)

[Практика № 5 Стяжание Чаши Размышление 13](#_Toc154513189)

[Практика №6 Стяжание Синтеза Мысли, Синтеза Размышления, Синтеза Праменталики, активация 64-х Сфер Мысли 15](#_Toc154513190)

[Практика № 7 16-рица ИВДИВО-Разработки Чаши Размышления ИВО 18](#_Toc154513191)

[Практика № 8 Преображение личного здания в ИВДИВО-полисе 20](#_Toc154513192)

[Практика №9 Стяжание в Ментальное Тело Ментальной Метагалактики 23](#_Toc154513193)

[Практика №10 Стяжание ИВДИВО-тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца 25](#_Toc154513194)

[Практика №11 Явление Синтезтел, Трансвизорных тел и Ипостасных тел в Истинной Метагалактике 26](#_Toc154513195)

[Практика № 12 Наделение Первой Метапланетарной Синтезностью, первой ИВДИВО- Метапланетарной Синтезностью, первой Метагалактической и первой ИВДИВО-Метагалактической Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца 29](#_Toc154513196)

[Практика №13 Итоговая практика 4 Синтеза 30](#_Toc154513197)

**1 день часть 1**

**(время: 01:13:06 -01:35:20)**

# Практика № 1 Стяжание Ипостаси Четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжание Плана Синтеза Четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*И мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

Пока всё это время мы говорили с вами, пробовали включиться в размышление, в рассуждение, Хум очень хорошо сейчас в центре грудной клетке сактивирован, почему? Потому что Хум это вершина, как раз таки, явления всех видов Чаш в каждом из нас. И мы с вами стяжали его на первом Синтезе в активации и разработке его.

И вот сейчас максимально ориентируясь на Хум в центре грудной клетки каждого из нас, выявляя всю концентрацию Огня и Синтеза из него и вспыхивая физически телесно каждым из нас, вот чтобы не только Хум горел вот этой концентрацией Огня, а всё тело физическое воспламенилось на это явление.

*Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики, и возжигаясь всем Синтезом своим, устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1.048.512-ю синтез-реальность. И вот здесь вы можете прожить, как Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь помогают нам выйти в зал ИВДИВО.*

*И становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, синтезируясь с ними каждым из нас, и приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Метагалактики собою. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, то есть можно увидеть, что мы сейчас синтезируемся Чашей Хум с Чашей Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

Вот есть такой момент действия двух сообщающихся сосудов. *И синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь сейчас идёт Синтез нашего Хум с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И здесь мы синтезируемся Хум в Хум с Аватарессой Синтеза Фаинь. И Чаша Хум каждого из нас обогащается Синтез Синтезом и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы, насыщаясь, уплотняясь, встраиваемся в среду ИВДИВО, здесь чисто ментальная среда, и проникаясь, организуясь средой ИВДИВО, ещё глубже синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и вспыхивая их Огнём и Синтезом каждым из нас, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас прямой фиксацией на каждом из нас четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь помочь встроиться в четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в преображении каждого из нас синтезированием и творением Части Размышление Изначально Вышестоящего Отца, Ментального Тела Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца, трёх Пра-частей Изначально Вышестоящего Отца и Тела Аватара Синтеза ракурсом Истинной Метагалактики в росте и развитии Человек-Землянина каждым из нас в новых октавно-метагалактических условиях Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с формированием, активацией ментального процесса каждым из нас и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь о репликации каждому из нас навыков и умений размышления, рассуждения с умением делать выводы и принимать решения каждым из нас в реализации мысли каждого из нас в физической жизни.*

*И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и проникаясь ментальностью их каждым из нас, включаясь в процесс размышления, рассуждения каждым из нас.*

*И проникаясь глубиной четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем Ипостась четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас.*

*И встраиваясь в четвёртый Синтез, вспыхивая Ипостасью четвёртого Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми форму Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.**И возжигаясь Ипостасью четвёртого Синтеза, вспыхивая формой Ипостаси четвёртого Синтеза каждым из нас, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и* ***стяжаем План Синтеза четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. Это индивидуальный План Синтеза каждому из нас на перспективу роста и развития Посвященного Человека-Ипостаси Истинной Метагалактикой в каждом из нас и каждого из нас.*

*И в этой организации явления каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом четвёртого архетипа Огня-Материи ИВДИВО. И переходим в его зал 1.048.577-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца и становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом четвёртого архетипа Огня-Материи ИВДИВО каждым из нас Ипостасью четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас четвёртым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И проникаясь четвёртым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, встраиваемся в линию Огня, Синтеза ИВДИВО, возжигаясь Нитью Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вспыхивая этим, возжигаясь явлением Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и формы Ипостаси ещё ярче, проникаясь ментальной средой зала Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, явленным, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца о репликации навыков и умений размышления, рассуждения с умением делать выводы, принимать решения для дальнейшей реализации каждым из нас в принятом решении.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом преображении мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас Совершенной Мыслью Изначально Вышестоящего Отца в формировании, наработке навыков и умений вырабатывать мысль индивидуальную каждым из нас.*

*И вот здесь сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, спекаясь с Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить в каждом из нас все устаревшие формы реакций, эмоций. И просим помочь каждому из нас переключиться из чувственного познания мира каждым из нас на минимальные действия Ментальным телом, Чашей Размышления, ИВДИВО-тела Мысли каждого из нас.*

*И вспыхивая этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас творением Частей Стандартом четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал, и физически развёртываясь Ипостасью четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1 день часть 1**

**(время: 03:11:08 - 03:24:04)**

**Практика № 2  
Стяжание Общества Иерархии равных Стяжание Общины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми**

*И мы с вами возжигаемся всей концентрацией Синтеза каждого из нас.*

*И, вспыхивая всем Синтезом своим, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 1 миллион 48 тысяч 512-ую синтез-реальность четвёртого архетипа Огня-материи ИВДИВО, становясь и развёртываясь в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Вспыхиваем всей ипостасностью своей, проникаясь, уплотняясь, погружаясь в четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся формой Ипостаси четвёртого Синтеза, оформляемся, чётко становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь телесно собою каждым из нас.*

*И, организуясь ментальной средой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, проникаясь, уплотняясь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас вхождением в Иерархию ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, и просим ввести нас в Общество Иерархии равных этим.*

*И, проникаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, обратите внимание как меняется форма. Вот эта форма Иерархии равных. Между нами возжигается Конфедеративный Синтез и мы, преображаясь им, возжигаемся Огнём Служения Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца иерархически собою. То есть помним, что Иерархия входит в ИВДИВО как часть.*

*И можете увидеть, что рядом с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стоит Аватар Синтеза Серапис. Он отвечает за Иерархию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца — это одна из организаций ИВДИВО. И, приветствуя Аватара Синтеза Сераписа, стяжаем Синтез Могущества каждому из нас. И, возжигаясь Синтезом Могущества Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Иерархией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 512 Аватаров Синтеза каждым из нас, преображаемся этим.*

*Сейчас идут голосования у нас в Красноярске, в Красноярском крае. Эманируем Общество Иерархии равных из зала ИВДИВО Истинной Метагалактики, и кто организует голосование, кто участвует в счётной комиссии, и кто голосует сейчас, всем направляем Огонь Общества Иерархии равных. То есть, служим территории ответственности подразделения ИВДИВО Красноярск. Включился Огонь Служения и, чтобы не было нарушения, чтобы избирательная комиссия работала качественно и, чтобы кто голосует, голосовали, чтобы всё это шло в стандартах и законах Изначально Вышестоящего Отца. И соответственно, эманируем в ментальную среду для каждого участника выборов. И развёртывая Общество Иерархии равных на территории подразделения ИВДИВО Красноярск каждым из нас.*

*Далее, мы синтезируемся уже с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми принять нас в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, и принять нас в Общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И так же идёт смена формы каждого из нас, но иерархическая форма в Обществе Иерархии равных, просто она преображается и углубляется, и расширяется на право каждого из нас действовать Общиной Кут Хуми. И, встраиваясь в Общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, проживите разницу огней.*

*Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, входя в явление Я-Есмь Кут Хуми каждым из нас собою. И вспыхивая, развёртываясь явлением, встраиваясь в Общину Кут Хуми каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 миллион 48 тысяч 577-ую синтез-реальность. И, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме телесно, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас вхождением каждого из нас и каждым из нас в Общество Иерархии равных, в Общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И, вспыхивая двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь ими. Прямо из зала Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Стандартами, Законами, Императивами, Аксиомами, Началами, Принципами, Методами и Правилами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем Конфедеративную среду Служения Изначально Вышестоящим Отцом. И эманируем Общество Иерархии равных на восемь с половиной миллиардов человек Планеты Земля, то есть, каждому Человеку Землянину.*

*И в этом преображении каждому из нас, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал и физически, возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в ИВДИВО Красноярск, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и, эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики. Аминь.*

**1 день часть 2**

**(время: 00:34:18 – 00:47:19)**

# Практика № 3 Рождение Свыше и Новое Рождением Посвященного Человека-Ипостаси Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца. Путь роста и развития Изначально Вышестоящим Отцом 16-рицей реализации от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся. Не отвлекаемся, возжигаемся, концентрируемся.

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4-го архетипа огня-материи ИВДИВО. Переходим в ментальную среду Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 512-ую синтез-реальность Истинной Метагалактики. Становясь, развертываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, вспыхивая ими, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше и Новым Рождением Посвященного Человека-Ипостаси Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, вспыхивая этим, и синтезируясь с Аватарами Кут Хуми Фаинь, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия преображения каждого из нас на явление и выражение Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии каждого из нас Посвященным Человеком-Ипостасью Истинной Метагалактики собою.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 577-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики. И, становясь, развертываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, телесно каждым из нас.*

*И, сливаясь, воссоединяясь, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше и Новым Рождением Посвященного Человека-Ипостаси Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца собою*.

*И, вспыхивая этим каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1миллион 48 тысяч 576 Ядер Огня, 1 миллион 48 тысяч 576 Ядер Синтеза, 1 миллион 48 тысяч 576 Ядер видов субъядерности Истинной Метагалактики собою.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая* ***Образ Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Рождением Свыше.*** *И, возжигаясь, преображаясь им,* ***стяжаем Образ Посвященного Человека-Ипостаси Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца*** *в росте и развитии Посвященного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И ростом Посвященного в каждом из нас мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь Рождением Свыше каждым из нас собою,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Аннигиляционный Синтез******в аннигиляции 1 миллион 48 тысяч 576-ти Ядер Огня, 1 миллион 48 тысяч 576-ти Ядер Синтеза в Однородный Огонь и Синтез Истинной Метагалактики*** *каждому из нас в формировании Цельного Ядра Синтеза 4-го архетипа огня-материи ИВДИВО* ***Новым Рождением Истинной Метагалактикой*** *каждым из нас.*

*И, вспыхивая этим, впитывая Ядро Синтеза 4-го архетипа огня-материи ИВДИВО каждым из нас, входим в Новое Рождение Посвященным Человеком-Ипостасью Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца собою. И, вспыхивая цельно Рождением Свыше и Новым Рождением Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтез нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении каждым из нас, ещё глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца******Путь роста и развития каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом 16-рицей реализации каждым из нас от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас мерой подготовки, возможностей каждого из нас*

*Путь реализации Человеком,*

*Путь реализации Ману,*

*Путь реализации Буддой,*

*Путь реализации Христом или Христиной,*

*Путь реализации Майтреей или Майнтри,*

*Путь реализации Теургом,*

*Путь реализации Творцом,*

*Путь реализации Иерархом,*

*Путь реализации Человеком Изначально Вышестоящего Отца,*

*Путь реализации Посвященным Изначально Вышестоящего Отца,*

*Путь реализации Служащим Изначально Вышестоящего Отца,*

*Путь реализации Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца,*

*Путь реализации Учителя Изначально Вышестоящего Отца,*

*Путь реализации Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Путь реализации Аватара Изначально Вышестоящего Отца и*

*Путь реализации Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в освоении 1024-х архетипов огня-материи ИВДИВО каждым из нас и синтеза нас собою.*

*И, вспыхивая этим, исходя из выше перечисленных реализаций, каждый для себя сейчас выбирает, принимает решение. Пред каждым из нас сейчас развернута 16-рица Пути. И становимся на соответствующий Путь. Вот, под стопами сейчас четко загорелся Путь реализации каждого из нас. С одной стороны 8-рица Пути реализации, как Человека. Это от Человека до Иерарха. И 8-рица Пути реализации Должностно Компетентного. И так как мы с вами обучаемся жить двумя видами жизни для Должностно Компетентных выбор из двух Путей, который реализует Синтез-Путь или который оформляется в Синтез-Путь каждого из нас.*

*И каждый, принимая решение, встаём на Путь и впитываем Путь через стопы, возжигаясь им в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Помним, что все Пути у нас в Империи. И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный физический зал. И физически, возжигаясь, преображаясь всем стяжённым, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом* *Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск. И, эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики. Аминь.*

**1 день часть 2**

**(время: 00:34:18 – 00:47:19)**

# Практика № 4 Формирование тела человека землянина истинной метагалактики

*И мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Метагалактики и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1.048.512-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики, становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас, развернув Стандартом Изнач**ально Вышестоящего Отца явление 1.048.576-рицы Отец-Человек-Субъекта шестнадцатерицей явления каждому из нас и просим преобразить каждого из нас этим, в нашем росте, развитии Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом четвёртого Архетипа Огня-Материи ИВДИВО, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1.048.577-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме телесно.*

*Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление двадцатеричной 1.048.576-рицы Отец-Человек-Субъекта 16-рицей явления каждого из нас. И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1.048.576 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся, преображаемся этим и вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем ведение и развёртыванием Стандартом Изначально Вышестоящего Отца явление двадцатеричной 1.048.576-рицы Отец-Человек-Субъекта явления в росте и развитии каждого из нас Посвященным Человеком-Ипостасью Истинной Метагалактикой.*

*И вспыхивая этим, мы возжигаемся 65.536-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65.536 Должностных Компетенций ИВДИВО, состоящих из Вертуозности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в координации и развёртывание их явлением с 1.048.576-й по 983.041-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики и возжигаемся, вспыхиваем явлением Эволюции Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*Возжигаясь, преображаясь этим, мы вспыхиваем 65.536-ю Ядрами Синтеза, синтезируемся с Изначально вышестоящим Отцом и стяжаем 65.536 Ивдивостей, состоящих из Компетенций Синтеза от Синтеза до Правил Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца скоординировать и развернуть их явления в каждом из нас с 983.040-й по 917.505-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики явления Эволюции Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Возжигаемся, преображаемся этим.*

*Далее, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаясь 65.536-ю* *Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65.536 Иерархизаций, состоящих из Диалектик Синтеза от Синтеза до Правил Изначально Вышестоящего Отца, прося* *Изначально Вышестоящего Отца скоординировать и развернуть их явление в каждом из нас с 917.504-й по 851.969-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики в явление Эволюции Владыки* *Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики в каждом из нас.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, мы возжигаемся 65.536-ю* *Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65.536 Полномочий Совершенств, состоящих из Иерархий Синтеза* *от Синтеза до Правил Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать и развернуть их явление с 851.968-й по 786.433-**ю синтез-реальность Истинной Метагалактики в явление Эволюции Учителя Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики в каждом из нас.*

*И вспыхивая этим, возжигаясь четырьмя видами Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою, развёртываемся Синтезным миром Истинной Метагалактики каждым из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом явлении далее ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 65.536-ю Синтезностями, состоящими из Умений Синтеза* *от Синтеза до Правил Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть и скоординировать их явление с 786.432-й по 720.897-ю* *синтез-реальность Истинной Метагалактики в явление Эволюции Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас, возжигаемся, преображаемся этим. Возжигаемся* *65.536-ю* *Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65.536 Творящих Синтезов, состоящих из Навыков Синтеза от Синтеза до Правил Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая их явление 720.896-й по 655.361-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики в явлении Эволюции Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся этим. Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаясь 65.536-ю* *Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65.536 Статусов, состоящих из Начал Синтеза от Синтеза до Правил Изначально Вышестоящего Отца и просим* *развернуть и скоординировать их явление с 655.360-й по 589.825-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики явление Эволюции Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся, преображаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 65.536-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 65.536 Посвящений, состоящих из Прав Синтеза от Синтеза до Правил Изначально Вышестоящего Отца в координации и развёртывании их явлений с 589.824-й по 524.289-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики в явление Эволюции Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем преображение каждого из нас на явление Метагалактического мира Истинной Метагалактики каждому из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 32.768 Виртуозностей Синтеза Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь и вспыхивая 32.768-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося скоординировать и развернуть их явление с 524.288-й по 491.521-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики каждому из нас.*

*Далее, возжигаясь 32.768-ю Ядрами Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32.768 Компетенций Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в координации развертывании их явления с 491.520-й по 458.753-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики и возжигаясь вспыхивая, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас явлением с 524.288-й по 458.753-ю синтез-реальность истинной Метагалактики на явление Эволюции Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь ещё глубже с Изначально Вышестоящим Отцом, и возжигаясь 32.768-ю Ядрами Синтеза, стяжаем 32.768 Диалектик Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося скоординировать и развернуть их явлением с 458.752-й по 425.985-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся, преображаемся. И далее, возжигаясь 32.768-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32.768 Иерархий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося скоординировать и развернуть их явление с 425.984-й по 393.217-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики, и вспыхивая в синтезе их явления, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем преображение каждого из нас явлением с 458.752-й по 393.217-ю синтез-реальность явление Эволюции Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*Далее, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь 32.768-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 32.768 Умений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося скоординировать и развернуть их явление с 393.216-й по 360.449-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики.*

*Далее, возжигаясь 32.768-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32.768 Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в координации развертываний их явления с 360.448-й по 327.681-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики и возжигаясь, вспыхивая этим явлением, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас явлением с 393.216-й по 327.681-ю синтез-реальность явлением Эволюции Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 32.768-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 32.768 Начал Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и скоординировать их явление с 327.680-й по 294.913-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики каждому из нас.*

*Далее, возжигаясь 32.768-ю Ядрами Синтеза Изначально вышестоящего Отца, стяжаем 32.768 Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая, координируя их явление с 294.912-й по 262.145-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики и в синтезе, вспыхивая их явлением, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем явление Эволюции Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас развёртыванием её явления с 327.680-й по 262.145-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики.*

*И возжигаясь, цельно, синтезом Насыщенностей Компетенций в каждом из нас, входим в явление Тонкого мира Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, проникаясь, ещё глубже сливаясь, спекаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 65.536-ю Синтезами, Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65.536 Частей Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая их взаимо-координацию с 262.144-й по 196.609-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики в явление Эволюции Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и вспыхивая этим, возжигаясь, преображаясь, возжигаемся 65.536-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 65.536 Эталонов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца, координируя и развёртывая их явление со 196.608-й по 131.073-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики в явление Эволюции Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся, преображаемся этим.*

*Возжигаясь 65.536-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 65.536 Эталонных Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца, координируя и развёртывая их явление со 131.072-й по 65.537-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики явлением Эволюции Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, возжигаемся 65.536-ю Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 65.536 Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца, координируя и развёртывая их явление с 65.536-й по первую синтез-реальность Истинной Метагалактики в явлении метагалактической Эволюции Истинной Метагалактики в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И вспыхивая цельно стяжёнными Частями, Системами, Аппаратами, Частностями, мы возжигаемся явлением Физического мира Истинной Метагалактики собою и синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, уплотняясь всей концентрацией Огня и Синтеза в каждом из нас, развёртываясь во внутренней организации каждого из нас данной стяжённой двадцатерицей Истинной Метагалактики и вспыхивая всем Синтезом своим мы просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать данные явления Цельных частей в формировании в каждом из нас Тела Человека-Землянина Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*И возжигаясь Телом Человека-Землянина Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом преображении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Человечность Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Человека-Землянина Истинной Метагалактикой каждым из нас и в синтезе нас по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*И в этом преображении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И развёртывая Человечность Изначально Вышестоящего Отца, устремитесь окутать Планету Земля Человечностью Изначально Вышестоящего Отца, нам сейчас даётся такая возможность, расширяем эманации по максимуму каждым из нас, и, когда мы эманируем Человечность, Изначально Вышестоящий Отец усиляет каждого из нас, наделяя Человечностью глубже, ярче.*

*Проникаясь Человечностью Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал и физически, возжигаясь Человечностью Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхивая двадцатерицей 1.048.576-ричного явления Истинной Метагалактики в каждом из нас ракурсом Тела Человека-Землянина Истинной Метагалактикой, эманируем всё стяжённое, возожжённое, явленное в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и, эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики.*

*Аминь.*

**1 день часть 2**

**(время: 01:55:11-02:05:10)**

# Практика № 5 Стяжание Чаши Размышление

*Возжигаемся. Мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза каждым из нас. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца один миллион 48 тысяч 512-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики, становясь, развёртываясь в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостасями 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Части Размышление в росте, формировании ментальности в каждом из нас и развитии ментальности в каждом из нас.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 577-ю синтез-реальность становясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 4-го Синтеза каждым из нас. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить в каждом из нас* ***132-ю Часть Размышление****.*

*И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца стяжаем формирование Чаши Размышление каждому из нас, стяжая* ***1 миллион 48 тысяч Сфер Мыслей Чаши Размышление*** *каждому из нас. Стяжаем Чашу во внутренней организации в южной полусфере Синтеза Сфер Мыслей с количеством слоёв Чаши 1 миллион 48 тысяч 576.*

*И сейчас, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем на дне* ***Зерцала Чаши Размышление*** *с 1 миллионом 48 тысяч 576-ю слоями. И Чаша развёртывается пред нами. Босиком становимся на Зерцало Чаши. Проживите Зерцало. Оно прохладное, гладкое линзовидное тело.*

*Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем формирования и творения в каждом слое Чаши по* ***1 миллион 48 тысяч 576-ти ячеек****, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллионом 48 тысяч 576 Эталонных Мыслей в насыщения данных ячеек каждому из нас.*

*И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем в наполнении Чаши Размышления каждого из нас* ***Огонь Амриты*** *— это Огонь Бессмертия,* ***Огонь Истины, Огонь Ядерности, Огонь Воспитания, Огонь Творения, Огонь Источника*** *каждому из нас, стяжаем* ***Огонь Синтеза****. И заполняя Чашу Огнём, погружаемся в Огонь Чаши - в однородный Огонь, который формируется из Синтеза стяжённых Огней каждым из нас у каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Престол Чаши Размышление*** *каждому из нас.* И Престол погружается в Огонь наполовину, то есть половина открыта у Престола, половина находится в Огне. Причём Престол, он не стоит, он не статичен, он – динамичен. Можете посмотреть, как он крутится. И как крутится, с какой скоростью крутится Престол в Огне, вот Огонь можно так сказать как смазка действует там. С такой скоростью начинают раскручиваться Сферы Мыслей на магнитность Престола каждого из нас.

Теперь Огонь заполнил Чашу. И мы стоим – наши глаза на уровне, есть такое выражение «Зерцало озера Читты» — гладь Огня и прям через эту гладь, на эту гладь входим в созерцание глади Огня **Озера Читты Чаши Размышление** каждым из нас.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***Сердечную Мысль в Синтезе 64-х Частностей от Синтеза до Движения*** *каждому из нас. И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем на Зерцало Чаши* ***512 Печатей 512-ти Частей*** *каждому из нас,* ***64 Печати Компетенций*** *каждому из нас.*

*И вспыхивая этим, компактифицируем Чашу Размышление в тело каждого из нас. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся явлением Чаша Размышление в каждом из нас собою.*

*Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, преображаясь им, мы возвращаемся в зал ИВДИВО к Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость, Иерархизацию и Условия на ночную синтез-деятельность между двумя днями четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося о переносе и развёртывании зданий каждого из нас ракурсом Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая этим, мы переходим в вышестоящее здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Развёртываясь в нашем личном здании, остаёмся Ипостасным телом на обучении, на ночную синтездеятельность.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию физически возжигаясь всем стяжённым, возожженным, явленным. Эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Красноярск, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день часть 3**

**(время: 01:19:43-01:48:02)**

# Практика №6 Стяжание Синтеза Мысли, Синтеза Размышления, Синтеза Праменталики, активация 64-х Сфер Мысли

*Возжигаемся, возжигаемся всем Синтезом своим, возжигаемся ночной подготовкой каждым из нас.*

То есть ночная синтез-деятельность у нас проходила тоже, что? В Огне. И этот Огонь был развёрнут на всё физическое тело. Просто сейчас собираем Огонь ночной синтез-деятельности каждым из нас, концентрируем в Хум. Вплоть до того, чтобы расшифровать ночную синтез-деятельность необходимо, что? Поднять эту концентрацию Огня в Хум не в центре грудной клетки, а в Хум в головном мозге потому, что расшифровка и Сфера Мысли они фиксируется, что? И вокруг тела, и вокруг головного мозга каждого из нас. И тогда включается десятая Сфера Мысли Параметодическая, которая включается в расшифровку Огня и Синтеза.

*И мы вспыхиваем всей концентрацией Огня и Синтеза, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 512-ю синтез-реальность. Становясь, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Ивдиво-Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, активируясь ими просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь в доработке Чаша Размышления каждого из нас преобразить каждого из нас на активацию минимально базовых шестидесяти четырёх Сфер Мысли Чаша Размышления каждого из нас. И развернуть на зерцало Чаши в центре её Ментальное тело каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Артём Елизавета, здесь же в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.* Вы можете увидеть перед нами стоят две пары Аватаров Синтеза. Артём стоит справа от Кут Хуми, а Елизавета стоит слева от Фаинь. Но, по отношению к нам наоборот. Аватаресса справа от нас находится, Аватары - слева.

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Артём Елизавета. Стяжаем Синтез Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем Синтез Размышления каждому из нас. И развёртываясь Чашей Размышления каждым из нас, просим у Аватаров Синтеза Артёма Елизаветы Репликации каждому из нас навыков, умения, действия Чашей Размышления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою в умении вырабатывать мысль каждым из нас, в умении различать мысли.*

Есть такое - принцип, иногда нам мысль навязывают, и чтобы мы не крутились вокруг навязанной мысли, нам нужен принцип различения. Кстати, Параметодическая Сфера Мысли, про которую мы с вами вспоминали, она тоже помогает нам распознавать и расшифровывать — это та мысль, которую выработали мы или та мысль, которую нам навязали.

*И, возжигаясь, проникаясь, преображаясь этим, возжигаясь навыками, умениями действия Чашей Размышления каждым из нас. Благодарим Аватаров Синтеза Артёма Елизавету. Аватары выходят из зала. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь пригласить в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Радомир Сисилия.*

*Радомир Сисилия заходят в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Аватаров Синтеза. Синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Радомир Сисилия и, стяжаем Синтез Праменталики Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Ментального тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим Аватаров Синтеза Радомира Сисилию помочь каждому из нас разработаться Ментальным телом в течение месяца. То есть, мы делаем запрос уже на нашу работу в течение месяца с Аватарами Синтеза и в активации, и в формировании ментальности каждого из нас этим.*

*И, вспыхивая Синтезом Праменталики, максимально насыщаясь им, Синтезом Ментального тела мы переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом четвёртого архетипа Огня Материи ИВДИВО в зал его на 1 миллион 48 тысяч 577-ю синтез-реальность становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ментальной Чашей каждого из нас. Становимся в Ментальную Чашу на зерцало босиком. Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь Синтезом Праменталики Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Ментального тела мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждому из нас Ментальное тело. И просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать и со организовать Ментальное тело каждого из нас с Ментальной Чашей - Чашей Размышления Изначально Вышестоящего Отца в умении вырабатывать мысль каждым из нас, формируя ментальную среду максимальной дееспособностью Чаша Размышления в каждом из нас в росте каждого из нас Посвященным, Человеком Ипостаси Истиной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою в росте и развитии Посвященного Изначально Вышестоящего Отца в новых условиях Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, вспыхивая этим, возжигаясь, преображаясь, оформляемся Ментальным телом каждым из нас собою. Ментальное тело стоит на зерцале Чаши. Вспыхиваем, возжигаемся Ментальным телом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся им. И тут же входим в тренировку Ментальным телом каждым из нас.* Сейчас Ментальное тело развёрнуто в Чаше, стоит босиком на зерцале. Глаза Ментального тела на уровне озера Читы. И попробуйте сейчас включить взгляд Ментальным телом на озеро Читы. Просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать наши Ментальные тела с физическим телом, находящимся здесь в зале. Происходит тоже тот нелинейный Синтез, в который мы включаемся. Нам нужно сейчас активировать зрение Ментального тела. Чтобы мы могли увидеть, что? Ситуацию на зерцале. А через что идёт активация видения взгляда Ментального тела? Как раз таки через активацию Сфер Мысли. И мы стоим, организуемся пока Ментальным телом. Взаимокоординируемся с Чашей, осваиваемся в ней, пристраиваемся к Огню. То есть, идёт ещё продолжение формирования Ментального тела каждым из нас.

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в активации Чаша Размышления каждого из нас, стяжая шестьдесят четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем активацию и координацию шестидесяти четырёх базовых Сфер Мыслей Эталонных с Ментальным телом каждого из нас. То есть, попробуйте увидеть или прожить, сопережить процессу активации Сфер Мыслей вокруг Ментального тела, видя, что Сферы Мысли они как раз таки где у нас? В Сферах Чаши.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем активацию Синтезной Мысли каждого из нас, Волевой Мысли каждого из нас, Сферы Мудрой Мысли, активируем Сферу Любящей Мысли, Сферу Творящей Мысли, Сферу Созидающей Мысли, Сферу Реплицирующей Мысли, Сферу Жизненной Мысли, Сферу Воскрешающей Мысли, Сферу Я-Есмь Мысли. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, активируем Сферу Генезисной Мысли, Сферу Человечной Мысли, Сферу Служащей Мысли, Сферу Вершащей Мысли, Сферу Практической Мысли, Сферу Могущественной Мысли, Сферу Ивдивной Мысли, Сферу Сверхпассионарной Мысли, Сферу Истинной Мысли. Активируем Сферу Окской Мысли, Сферу Красивой Мысли каждого из нас, Сферу Константной Мысли, Сферу Знающей Мысли. Дальше активируем Мерящую Мысль, Стандартную Мысль, Законную Мысль, Императивную Мысль, Аксиомную Мысль, Начальную Мысль, Принципиальную Мысль, Методическую Мысль, Правильную Мысль, Огненную Мысль, Духовную Мысль, Светлую Мысль, Знергическую Мысль, Субъядерную Мысль, Формальную Мысль, Содержательную Мысль, Парадигмальную Мысль, Стратагемическую Мысль, Масштабную Мысль, Стратегическую Мысль, Мерностную Мысль, Воссоединённую Мысль, Самоорганизующую, Интуитивную, Проницательную, Логаическую, Иерархическую, Имперационную, Эталонную, Синтезначальную, Аналитическую, Параметодическую, Прозревающую, Правидческую, Идейную, Сутевую, Смысловую, Логическую, Образную, Ассоциативную, Синкритическую Мысль каждого из нас. И вспыхиваем активацией минимально базовых шестидесяти четырёх Сфер Мысли каждого из нас.*

*Проникаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся этим. И в этом преображении просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть нам тренинговое действие Чаши Размышления каждому из нас в умении действовать Чашей Размышления, применятся Чашей Размышления в разрешении любых вопросов, решении любых ситуаций.*

*И, вспыхивая этим, возжигаемся зерцалом Чаши, активируя Ментальное тело каждого из нас.* И сейчас тренируемся на какое действие? Ментальное тело может сокращаться в размерах. Мы сейчас стоим, развернувшись на полную Чашу. А сейчас начинаем сокращаться и Отец обращает наше внимание на ту ячейку, с которой нам необходимо поработать. Посмотрите телом Ментальным. Она прям сигналит эта ячейка или она вас притягивает, магнитит. И, сокращаясь телом двигаемся к этой ячейке. Есть такое - летать в воздухе. Но, мы не в воздухе, мы - в Огне. И прям ячейка магнитит нас. И мы, уменьшаясь в размерах тела, становимся в ячейку. Оглядывайтесь, посмотрите какой формы ячейка? Круглая или она имеет какую-то структуру? Посмотрите, сколько граней имеет? Кто-то стоит в треугольной ячейке, не знаю кто. Но, прям Отец сделал акцент, что они могут быть разные у всех. И смотрите, что не хватает в этой ячейке? Или какая-то запись не качественная, вполне возможно. Сейчас общаясь ментально с Изначально Вышестоящим Отцом, мысленно запросите у Изначально Вышестоящего Отца, что необходимо в этой ячейке вам проработать? Что необходимо сделать? Или преобразить эту информацию, или вообще её пережечь. Вы работаете сейчас в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом. То есть, как некий анализ данной ячейки проводится. Проживите, какой образ у вас возник, активировался через работу с этой ячейкой? Какая Ассоциативная Мысль активировалась на это? Какие ассоциации вызывает? Какой образ начинает проявляться? Включаем Сферы Мыслей в работу и делаем определённые выводы. И слушаем. Отец тоже с вами общается ментально. То есть, в Чаше вы не услышите голос, а только общение идёт ментально. И мысли какие у вас появляются в голове? Мы сейчас в зале Изначально Вышестоящего Отца. Никто, кроме Изначально Вышестоящего Отца мысли вам не будет фиксировать. Поэтому, здесь не надо закрываться. Наоборот, устремитесь расшифровать эту мысль. И, соответственно, какие действия необходимо сделать с данной ячейкой, чтобы она засверкала, чтобы не была такой темной она или какой-то. Может даже вплоть до того, чтобы преобразятся грани. Например, из треугольной она станет четырёхугольной. Четыре будет грани там или больше. То есть, смотрите, что происходит? Вы сейчас работаете с Изначально Вышестоящим Отцом напрямую. У кого-то вообще завершение и обновление, кардинальное обновление этой ячейки идёт. Потому, что привычный образ мысли в данном явлении, он как бы уже не входит не только в планы Изначально Вышестоящего Отца, но и в планы развития каждого из вас. Завершение работы в данной ячейке будет проявляться - она засветится. То есть, она станет яркой, она преобразится. И итогами в головном мозге вы услышите мысль от Отца, что всё - работа завершена. У кого-то уже процесс быстро завершился, а у кого-то ещё пока продолжается. У всех скорости разные, поэтому ждём всех. Когда у всех всё завершится. Далее теперь посмотрите с этой ячейки на Престол, его работу. Как он крутится с какой скоростью?

*Всё! Завершаем работу в ячейке и возвращаемся на зерцало. Развёртываемся в полноте роста Ментального тела каждого из нас.* И теперь обращаем взгляд на зерцало под стопами, где вы можете сейчас увидеть или картинку той ситуации, которая у вас скоро будет реализована в вашей физической жизни. Пока она ещё не реализована, но все уже признаки того, что она скоро материализуется, развернётся в физической реальности. Смотрим. Если не видите, попросите, можно попросить Изначально Вышестоящего Отца развернуть эту ситуацию голограммно. И вокруг вас развёртывается Голограмма данной ситуации. То есть, вы в этой ситуации находитесь. И по состоянию, по вашей внутренней реакции вы можете прожить комфортно вам, приятно, неприятно. Если что-то неприятно, то обращайтесь к Изначально Вышестоящему Отцу с просьбой или завершить её здесь в Чаше, или преобразить. Но есть такое, что иногда ситуацию необходимо пройти для роста и развития. Тогда можно попросить, чтобы ситуация была не такой, будем говорить, сильнодействующей. Но, тем не менее урок могли извлечь из неё. То есть, есть ситуации, которые нам необходимо пройти независимо от того насколько они нам приятны или неприятны. Да? Мы через эти ситуации просто растём. И здесь смотрите, что вокруг сейчас вас разворачивается и разворачивается на зерцале. И здесь общайтесь уже непосредственно с Изначально Вышестоящим Отцом на данную тему. Если что-то не понятно можете попросить у Изначально Вышестоящего Отца, что сделать для улучшения этой ситуации. Или, если ситуация неприятная, то что? Как её ослабить можно, чтобы не так сильно она повлияла там или ещё что-то. В общем действуем. Я не буду комментировать. Почему? Потому, что у всех ситуации разные. У кого-то ситуация хорошая. И можете запросить у Изначально Вышестоящего Отца: «Можно ли её усилить? Или углубить как-то»? В общем, если ситуация она такая средняя то, что можно как бы, чтобы эта лучше была ситуация. Смотрите, действуйте. У кого-то нужно просто попросить Изначально Вышестоящего Отца завершить эту ситуацию. Попросить прощения: «Да! Увидели! Да! Осознали»! И просто аннигилировать её. При этом смотрите, наблюдайте, что происходит, как ситуация меняется? Чем Отец усиляет или ослабляет эту ситуацию? Или, наоборот, аннигилирует. Действуем по принципу - просящему даётся! Завершаем работу.

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данную возможность преображения ситуации каждым из нас. Преображение было у всех. У всех было преображение ситуации по вашей просьбе. Выходим из Чаши. Компактифицируем её в тело.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу, к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, Артёму Елизавете, Радомиру Сисилии возвращаемся в физическую реализацию в физический зал. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и эманируем в ИВДИВО каждого. Выходим из практики. Аминь.* Практики тренинга. В общем, такое действие с Ментальной Чашей.

**2 день часть 3**

**(время: 02:05:18 – 02:13:07)**

# Практика № 7 16-рица ИВДИВО-Разработки Чаши Размышления ИВО

Возжигаемся всей концентрацией Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся Чашей Размышления каждого из нас. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 512 синтез-реальность, четвертого архетипа Огня Материи ИВДИВО. Становясь, развертываемся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь синтезируемся нашими Хум с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.

И посмотрите, какой процесс в этом Синтезе происходит. У вас сейчас и видение и слышание активны, потому что активна Чаша Размышления. И первичное, правильный взгляд он рождается как раз таки на ментале, как не парадоксально.

Сейчас проживите Синтез Хум в Хум с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

А Хум это тоже Чаша, но только вышестоящего порядка. И теперь посмотрите, как Чаша Хум работает в Синтезе с Чашей Размышления. Нижестоящее входит в вышестоящее как Часть, и мы делаем акцент на Хум каждого из нас.

Сейчас Хум будет разрабатываться максимально скоростно, при наличии уже Ментальной Чаши.

Далее, синтезируемся Хум в Хум с Аватарессой Синтеза Фаинь стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субьекта Изначально Вышестоящего Отца.

И, возжигаясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь каждым из нас собою, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия на преображения каждого из нас разработкой Чаши Размышления каждого из нас 16-рицей ИВДИВО-Разработки в формировании качества мысли и выработки качественных мыслей каждым из нас синтеза нас собою.

И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 577-ю синтез- реальность Истинной Метагалактики. Становясь, развертываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью четвертого Синтеза в форме телесно.

И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь 16 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на 16-рицу ИВДИВО-Разработки Чаши Размышления каждого из нас в выработки и формировании качественных мыслей.

И, возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем **16-рицу ИВДИВО-Разработки** каждому из нас.

Стяжая **Компетенции** Изначально Вышестоящего Отца от Посвящений до Должностной Компетенции каждого из нас.

Стяжаем **Устремления**.

Стяжаем **Способности** каждому из нас.

Стяжаем **Умения** каждому из нас.

Стяжаем **Навыки** каждому из нас.

Стяжаем **Масштабы**,

**Компакты,**

**Вариации,**

**Инварианты,**

**Организацию,**

**Возможности,**

**Выражения,**

**Особенности,**

**Специфики,**

**Свойства и Качества** в разработки Чаши Размышления каждого из нас. В развитии и росте ментальности каждого из нас этим.

И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом **стяжаем** Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся им.

И в этом преображении мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в физический зал.

И эманируем всё стяжённое, возожженное, явленное в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и эманируем в ИВДИВО каждого. Выходим из практики. Аминь.

**2 день часть 3**

**(время: 02:53:36 – 03:15:24)**

# Практика № 8 Преображение личного здания в ИВДИВО-полисе

Всё, возжигаемся. И вот войдите в такую непредубеждённость, неотчуждённость процесса действия в ИВДИВО-полисе. Настраиваемся.

*И вспыхивая, возжигаясь всем Синтезом своим, мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца 4-го Архетипа Огня-Материи ИВДИВО Истинной Метагалактики, и переходим в центральное здание Синтеза ИВДИВО на 4 этаж. Вот 4 этаж – это как раз таки, где находится учебный класс 4-го Синтеза. И вот можете увидеть, что Аватар Синтеза Кут Хуми нас там уже ждёт.*

*Приветствуем Аватара Синтеза Кут Хуми ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца.* Просьба – не будьте такими серьёзными, вы прям настолько напряжены там. Улыбнитесь. Аватар Синтеза Кут Хуми с радостью нас встречает.

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* И вот оглянитесь, попристраивайтесь к среде, к атмосфере зала Аватара Синтеза Кут Хуми, куда мы вышли с вами. То есть вот этот многомерностный переход он позволяет нам переходить и тут же становиться в том месте, где нам необходимо организоваться.

*Проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми и, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Огонь, Синтез, Ивдивость и условия на наше действие в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики*.

И вот нам Аватар Синтеза Кут Хуми предлагает пройти на смотровую площадку здания. Помним, что здание 512-этажное. Для этого мы с вами сейчас идём вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми к лифту, то есть там нужно нам пройти. Мы в центровке зала встали, а теперь нам нужно вернуться немножко наискосок, там сколько-то повернуться градусов и вернуться назад, и пройти к лифту. Да. Идём, двигаемся за Аватаром Синтеза Кут Хуми, но при этом смотрим. Огромный зал, огромное помещение.

Но оно не пустое, обратите внимание. Оно оформлено предметной средой, очень качественно так, скрупулёзно, и знаете, так рационально. Оно не заставлено всё, а вот местами организовано некоторое пространство. Если посмотреть, даже вот, там в основном, ближе к стенам, даже диванчики небольшие стоят. Обратите внимание на количество залов, которые там есть. А теперь, пока не дошли до лифта, останавливаемся.

Аватар Синтеза Кут Хуми обращает внимание наше на пол. Смотрим на пол: зерцальная поверхность, он непрозрачный, но тем не менее. Вот само качество этой зерцальности. И можете посмотреть разные узоры. Это как раз таки течение Синтез Синтеза, с одной стороны. Мы можем увидеть, как течение Синтеза отражается. Наблюдаем. Всё. Завершаем и двигаемся дальше.

Вот попробуйте через стопы прожить качество зерцальной поверхности пола. Какие-то рисунки там тоже есть. И вот, обратите внимание, когда вы ступаете, то есть идёте, как от ваших шагов тоже идут соответствующие, ну это не разводы, да, будем так говорить, а какие-то вот рисунки тоже идут. То есть зерцальная поверхность пола реагирует на наше присутствие. Как вот говорят: «А как определить – выходил Компетентный в зал или не выходил? Был он на этаже служебного здания или не был?». Это как раз таки, да-да-да – зерцальность, так как Зерцальная материя – она фиксирует все действия Духа каждого из нас. Ну, как бы «русским духом пахнет». Но здесь запах не нужен, здесь как раз таки какой след вы оставили. Есть. Сложилось. Увидели? А как определяем мы тоже: выходил ли ты в зал к Аватарам, или выходил ли ты в зал к Отцу? Это как раз таки по зерцальной поверхности пола. Угу. Сложился образ. Прекрасно.

Подходим к лифту. Смотрим большая стеклянная кабина. Ориентируемся. Он бесшумный. Двери открылись – они раздвинулись. Заходим внутрь. Лифт панорамный. Вы можете сейчас уже смотреть. Мы на четвёртом этаже. Вы можете сейчас уже смотреть, как там организовано пространство вокруг здания. И вот попробуйте определиться, какое время суток. Там день. Там светло. И какое время года. Не осень, как у нас. Не осень, сразу же могу сказать. Смотрим. У кого какие мысли на эту тему?

*Из зала*: Лето.

Да, там есть такое. Лето в разгаре.

*Из зала*: Часов двенадцать.

Да, очень яркая такая зелень, насыщенная. И вот мы сейчас поднимаемся на лифте. Вот попроживайте, даже по физическому телу чувствуется, как идёт подъём на лифте. Там скорость очень высокая. Вы даже физически внутри можете прожить эту скорость. И вот лифт останавливается. Даже физически можно прожить, как некий такой небольшой толчок. Нам максимально дают возможность прожить те организации, какие происходят с нашим вышестоящим телом. Мы пока идём Ипостасным телом. Действуем Ипостасным телом, оно у нас более разработано. Ментальным телом мы просто не выдержим. Оно внутри Ипостасного тела действует. Ну, просто у кого вопрос по поводу телесности.

И вот смотрите: мы вышли на смотровую площадку. Но вначале проходим центровку – мы потом будем смотреть на полис. Я понимаю, что интересно, но нам сначала нужно увидеть схему. И вот, если вы обратите внимание, опять-таки на пол посмотрите: там чётко на этой зерцальной поверхности развёрнута планировка ИВДИВО-полиса. Смотрим. И, кстати, там справа стоит пюпитр, от нашей группы, где схема в небольшом таком варианте. Вот яни почему-то туда все пошли, к небольшой схеме, непонятно.

Ну, может быть, легче воспринимается. И вот смотрите – очень интересный процесс, проживите его сейчас, попробуйте воспринять его. С одной стороны, схема ИВДИВО-полиса – она на зерцальной поверхности, а с другой стороны, восприятие срабатывает так, как будто мы в самόм ИВДИВО-полисе, внутри него находимся. Вот тут фиксируется среда, атмосфера ИВДИВО-полиса Истинной Метагалактики. И вот это как раз таки какая среда? Ментальная среда. Попроживайте её.

Чем она выражается? Как она проявляется? И вот впитываем схему ИВДИВО-полиса, и она репликацией идёт на Зерцало Чаши нашей. Вот, если интересно вам подействовать в течение месяца, вы можете изучать в Чаше схему, простраивать свой путь, да, и уже потом выходить в ИВДИВО-полис непосредственно и действовать или ориентироваться в нём. Причём, эта схема – она не просто ложится и расписывается на зерцале, но она имеет специфику развёртываться объёмно-голограммно. То есть также вы можете выявлять какой-то фрагмент этого ИВДИВО-полиса и разворачивать его в натуральном масштабе и уже ориентироваться, действовать в нём.

И тогда потом, когда выходить уже в ИВДИВО-полис вы будете, вам будет легче ориентироваться в этом пространстве. Сложилось? То есть вот можно фрагментарно, какими-то секторами выявлять область ИВДИВО-полиса и там его изучать: какие здания находятся, какая инфраструктура, что, как организовано там. Вот сейчас это всё нам даётся в небольшом практиковании. Есть.

А теперь идём на смотровую площадку. Помним, мансардный зал, он оформлен куполом, причём он прозрачным становится, когда мы туда к нему подходим. И вот перед нами открывается обзор ИВДИВО-полиса. Смотрим. Ну, пока фрагмент мы видим, то есть то, что доступно для нашего взгляда.

*Из зала*: С 513 этажа…

Ну, а что с 513 этажа? Хотя бы другие здания. И посмотрите: там есть летательные аппараты. Вот, кстати, сверху очень даже интересно посмотреть парковые зоны и тот ландшафт – как организованы парковые зоны. Сверху. Дорожки все эти – как они развёрнуты. Что там есть? Ну, и вообще, обзор города. Какие там здания есть. Там не только 512-этажные здания есть. Между 512-этажными зданиями есть небольшие здания. Там очень интересное здание такой круглой формы. Округлой формы крыша. Оно небольшое. Невысокое по отношению. Оно где-то вполовину меньше. Кстати, если интересно, спросите у Аватара Синтеза Кут Хуми, что за здание. Ну, что? Спросили? Расшифровка есть?

*Из зала*: Страшно.

Почему?

*Из зала*: У меня – тренировочный центр – расшифровка.

А у вас что? Да что страшного? Говорите, как есть. Как восприняли, что расшифровали.

*Из зала*: Как принятие тел. Кто новенький приходит в этот полис.

Реабилитационный центр.

*Из зала*: А, ну вот что-то такое.

И вот здесь и, как тренировка, и реабилитационный центр. Есть, да? Тут же проверяем, правильно ли расшифровали. А через что проверяем? Через возожжённость в Хум. Когда правильный ответ – в Хум возожглось. Всё. Ладно.

Теперь просим Аватара Синтеза Кут Хуми помочь развернуться каждому из нас в нашем личном индивидуальном здании. И вот тут такой нелинейный переход: из зала – это же мансардный этаж – это же зал Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрите, проживите этот нелинейный переход – и мы оказались в своём здании в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца на тридцать третьем этаже. Пока тридцать третьем, почему-то звучит. Я не знаю. Или может, преображая на 64-хэтажное что-то не получилось, не доработалось или что-то как-то вот. Пока «тридцать третий» почему-то звучит. Не знаю почему.

Теперь спускаемся на первый этаж здания. Все спустились? Все действуют? Или кто-то где-то завис? Не знаю, почему завис. Что-то заинтересовало в доме. Отметили, какой этаж, потом вернётесь уже самостоятельно. Ну, может быть, что-то, какой-то предмет, какой-то инструмент притянул своё внимание. Мы сейчас действуем все вместе. Спускаемся на первый этаж и подходим к двери, к выходу. Обратите внимание на дверь. Какая она у вас? Вот у меня, например, наполовину стеклянная, то есть прозрачная и белого цвета, интересная такая.

Открываем дверку, берёмся за ручку, рукой открываем дверь и выходим во двор или как в парковую зону. Это тоже небольшая парковая зона. И смотрѝте, что у вас там есть? Тем более лето, разгар лета. Смόтрите, как организовано пространство. И обойдите вокруг дома. Посмотрите своим взглядом, что бы вы хотели там поменять, преобразить, может быть, что-то посадить, что-то, наоборот, поставить, что-то, наоборот, убрать. Может быть, там какие-то заросли непонятно чего. Как идёт у вас там обрамление дорожки вашей, от входа.

Хочется ли что-то поменять, преобразить? Если хочется, то действуйте. Облагородить. А это не мешало бы сделать, да. Наводим порядок. Кто-то ножками физически…, можно прожить, как ноги прям чувствуют, проживают, как идут. Ну что, все вернулись, все подошли к дверям? Попробуйте отойти от дома. Вот пройдитесь по дорожке к выходу за границы своей территории. Там нет заборов, сразу же говорю. Там единственное, что может быть организация пространства, например, какими-то деревьями, кустарниками. И вот посмотрите, подышите там. Вдохните воздух той среды. Это возможно. Господи, да послушайте, как птички поют, в конце концов. Там тоже есть животный мир. Не только растительный, но и животный тоже есть.

*Из зала*: Деревья все …(неразборчиво)…как один.

Ну, это кто как оформлял, форму придавал. Подошли к границам своих владений и смотрим на жизнь – там люди тоже есть. Там тоже есть жизнь. Напитываемся жизнью. Обыденность как таковая.

Возвращаемся в дом. Поднимаемся в рабочий кабинет, к рабочему столу подходим. И там вы можете сейчас на рабочем столе увидеть материализацию схемы ИВДИВО-полиса. И вот сравните среду ИВДИВО-полиса, когда вы были в открытом пространстве на воздухе и среду в доме. Есть отличия? Есть, конечно же. Сразу же чувствуется, что в помещении. И вот через рабочий кабинет возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца.

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, если вы видите, то Кут Хуми стоит не один сейчас – в зале появился Изначально Вышестоящий Отец Истинной Метагалактики.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца записать данный опыт действия в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас для дальнейшей разработки и разработанности каждого из нас действием в ИВДИВО-полисах не только Изначально Вышестоящего Отца разных архетипов Огня-Материи ИВДИВО, но и в наших служебных ИВДИВО-полисах Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми и возвращаемся в физическую реализацию, в данный физический зал. Единственное, что эманируем в ИВДИВО каждого. Это не то, что практика. Это действие было, мираклевое действие в ИВДИВО-полисе.*

Вот как-то так.

А теперь всё внимание на физическое тело. Состояние физического тела, после действия в ИВДИВО-полисе. Что проживаете? На что акцент, что наиболее ярко проживается сейчас в физическом теле? Слушаем своё тело.

**2 день часть 4**

**(время: 00:12:46 – 00:28:27)**

# Практика №9 Стяжание в Ментальное Тело Ментальной Метагалактики

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза. Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики на 1.048.512-ю Синтез-Реальность и становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме ипостаси 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно.*

И вот сейчас сознательно уже организуясь в зале ИВДИВО, встраиваемся в пространство зала, атмосферу зала, проникаемся ментальностью среды зала ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. То есть, это не просто ментальность зала, да, а это ментальная среда Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот мы сейчас, смотрите, обратите внимание, что каждый раз, когда мы выходим в зал к Аватарам, к Изначально Вышестоящему Отцу, мы куда выходим и входим? В общество Аватаров Синтеза. И мы становимся единым целым обществом в Синтезе с ними. И учимся общению и светскому общению.

И посмотрите, как вы стоите по отношению к Аватарам, насколько вы легко, свободно смотрите им в глаза, и смотрите ли вы в глаза. А через глаза тоже передаётся очень много. Что? Концентрация Огня и Синтеза. И наша задача с вами тоже научиться этому явлению: смотреть Огнём, видеть Огнём, действовать Огнём, слышать Огнём, то есть, умение оперировать Огнём.

*И синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и насыщаясь, проникаясь, уплотняясь им, синтезируемся с Аватарессой Фаинь и стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И также насыщаясь, уплотняясь Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, активируя ИВДИВО каждого, активируем Чашу Размышлений каждого из нас. Мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и Синтез нас в развёртывании в ментальном теле каждого из нас Ментальной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в преображении и расширении внутренней организации каждого из нас на новый масштаб, на новый объём, на новую организацию пространства Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире Посвященного Человека-Ипостаси.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю Синтез-Реальность. Отследите процесс перехода из зала Аватаров в зал Изначально Вышестоящего Отца. Встали в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме ипостаси 4-го Синтеза телесно каждым из нас. И возжигаясь ипостасностью своей Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас собой, мы просим Изначально Вышестоящего Отца, по образу и подобию Изначально Вышестоящего Отца, преобразить внутреннюю организацию каждого из нас, развернув в ментальном теле каждого из нас Ментальную Метагалактику Изначально Вышестоящего Отца в отражении Большого Космоса.*

*И вспыхивая этим, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и развёртываясь в явлении ментального тела пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас, входим в творение Изначально Вышестоящим Отцом репликацией из Ядра Большого Космоса Ментальной Метагалактики каждого из нас и в синтезе нас. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем расширение внутреннего космизма каждого из нас на явление Ментальной Метагалактики в синтезе явления её в каждом из нас 1.048.576-ю видами организации материи и соответствующей насыщенностью субъядерностями, огнеобразами. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в преображении каждого из нас этим.*

А сейчас в физическом теле очень хорошо проживается масштаб расширения внутренней организации каждого из нас в развёртывании Ментальной Метагалактики. Проживите, как реагирует Ментальная Чаша на это. И в физическом теле каждого из нас идёт формирование и насыщение ментальностью Изначально Вышестоящего Отца. Вплоть до того, что в грудной клетке можно проживать как некое сильное такое давление, или такое жёсткое какое-то состояние и явление. Поэтому максимально расслабили физическое тело, даём возможность Ментальной Метагалактике развернуться в каждом из нас. И доводим это преображение вплоть до физического тела каждого из нас, чтобы физика тоже возожглась явлением Ментальной Метагалактики с развёртыванием преображённого ментального тела в физическом теле каждого из нас. Ну, а сейчас проживите, физика начинает реагировать: возжигаются стопы, возжигаются вот ладони. Это как раз таки идет активация центров, с одной стороны, более чувствительные, будем так говорить, конечности у нас, ну, и, соответственно, идёт развёртывание по всему физическому телу. Доводим, прямо сознательно, из зала Изначально Вышестоящего Отца, доводим преображение физического тела на минимально ментальное явление, чтобы от нас ментальность звучала.

Завершаем все свои привычные астральные действия, и максимально физически, телесно, переключаемся на ментальность. Это не говорит о том, что мы будем с вами, как некоторые говорят: «сухари», что только чисто ментально. Нет. Но мы можем что? Анализировать свои чувства, анализировать свои ощущения, анализировать свои движения, делать тут же выводы. Ну и, соответственно, скорость и реализация действий наших тоже через это возрастёт. И прямо нужно нам, чтобы наше физическое тело организовалось ментальностью. Прямо сознательно, в каждую клеточку, в каждое ядрышко физического тела направляем среду ментала Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца и преобразить каждого из нас физически, телесно на минимально ментальное явление ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас.

Вот здесь, с одной стороны, мы входим в глубину слиянности, спекания Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, стоя в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, а с другой стороны, репликация ментальности идёт в наше физическое тело. И здесь сознательно входим во что? В уплотнение, в повышение концентрации, насыщенности Ментальным Синтезом физического тела каждого из нас, переключаясь окончательно из чувственного познания мира на ментальное восприятие каждым из нас собою.

Сейчас попробуйте прожить в физическом теле процесс пересинтезирования. Вплоть до того, что физика проживает какие-то эффекты разные, может быть, какие-то даже болевые моменты. Боль, это сопровождается чем? Боль, это когда вышибаются какие-то блоки. Вот тело, наше физическое тело, должно стать минимально ментальным, и звучать ментальностью Изначально вышестоящего Отца. Вот, прямо устремитесь сознательно на этот процесс, попросите Изначально Вышестоящего Отца вам помочь организоваться в этом явлении. То есть, вплоть до того, что мы входим физическим телом в концентрацию насыщенности Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Любой вид материи для нас он какой является вышестоящий? Огненный. И вот мы сейчас, напитываясь ментальной средой, мы напитываемся Ментальным Огнём Изначально Вышестоящего Отца, что-то пережигается в физическом теле, что-то переплавляется. Вот просто дайте этому процессу происходить. В достижении звучания ментальностью Изначально Вышестоящего Отца физического тела каждого из нас в целом. Как этот процесс происходит, нам пока не понятно, нечем понимать. Вот пока организуется. Вот когда мы организуемся менталом, тогда мы начнём что-то понимать.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтез физически, телесно собою каждым из нас. Вспыхиваем и преображаемся.*

*И в этом преображении благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию. И эманируем всё стяжённое, возожжённое и развёрнутое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО-Красноярск и эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 01:02:27 – 01:14:36)**

# Практика №10 Стяжание ИВДИВО-тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца

*И мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас и, вспыхивая всей концентрацией Огня и Синтеза в каждом из нас, мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1.048.512-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики, становясь и развёртываясь в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси четвёртого Синтеза каждым из нас, синтезируемся Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаясь ими, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуть каждому из нас и синтез нас Условия, Огонь, Ивдивость и Синтез преображения каждого из нас на явление ИВДИВО-тела Мысли в каждом из нас ракурсом выражения четвёртой Части Изначально Вышестоящего Отца в умении обрабатывать Мысли, вырабатывать Мысли каждым из нас собою и вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики.*

*И становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь Ипостасью четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме телесно каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить в каждом из нас по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца явление четвёртой Части в каждом из нас* *ИВДИВО-тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим. И возжигаясь, оформляясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.048.576 Сфер-Оболочки в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в явлении ИВДИВО ментальной организации каждого из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 1.048.576 видов огнеобразного явления в 1.048.576-ричном синтезе их между собою, стяжаем синтезирование и творение Тела, стоящее в центровке ИВДИВО и формирующее ИВДИВО-тело Мысль каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1.048.576 Мыслей каждому из нас и синтез нас как базовую основу ИВДИВО-тела Мысли в умении вырабатывать Мысль, расшифровывать Мысль, различать Мысль каждым из нас собою в максимальной дееспособности ИВДИВО-тела Мысли в каждом из нас. То есть не только расшифровывать, распознавать, вырабатывать, но и более того.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать в Часть ИВДИВО-тело Мысль навыки, умения, способности, возможности и вариации действия Мыслью каждым из нас. И из зала Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Аватарессой Синтеза Терией, стяжая Синтез ИВДИВО-тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим Аватарессу Синтеза Терию помочь разработаться Частью ИВДИВО-тела Мысли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас в течение месяца, а Аватара Синтеза Вальтера просим примениться, помочь нам примениться ИВДИВО-тело Мысль в течение месяца каждым из нас. И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении, оформляясь Частью ИВДИВО-тела Мысль каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца о синтезировании и творении в каждом из нас ИВДИВО-тела Прамысли Изначально Вышестоящего Отца, Праментального тела Изначально Вышестоящего Отца и Части Праразмышления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас реализацией Стандарта четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*И вспыхивая этим, погружаемся в Творение Изначально Вышестоящим Отцом трёх Пра-частей в каждом из нас. И в этом преображении каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Вальтера Терию, и возвращаясь в физическую реализацию в данный физический зал, физически вспыхивая, возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, явленным, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и, эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики.*

**2 день часть 4**

**(время: 01:26:26 – 01:43:19)**

# Практика №11 Явление Синтезтел, Трансвизорных тел и Ипостасных тел в Истинной Метагалактике

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза каждым из нас, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Высокой Цельной Метагалактики, переходим в зал ИВДИВО 262.080-ю стать-реальность, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и приветствуем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь третьего архетипа Огня Материи ИВДИВО, синтезируясь своим Хум с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия на освобождение наших Синтезтел Тонкого мира Высокой Цельной Метагалактики, Трансвизорных тел Метагалактического мира Высокой Цельной Метагалактики, Ипостасных тел Синтезного мира Высокой Цельной Метагалактики от нас, а их, а нас от них.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом высокой Цельной Метагалактики и переходим в его зал 262.145-ю стать-реальность и, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить контакт каждого из нас с Синтезтелами, Трансвизорными телами и Ипостасными телами Высокой Цельной Метагалактики. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, те у кого не стяжены здесь Трансвизорные тела, Синтезтела и Ипостасные тела, остаются в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, то есть стоим, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*У кого есть Тела, мы переходим в специальный зал в здание Синтеза ИВДИВО-полиса Синтезного Мирового тела Высокой Цельной Метагалактики и становимся на соответствующем этаже, где собраны наши Ипостасные тела. И синтезируясь из данного зала с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждое Ипостасное тело и преобразить каждого из нас в процессе обмена каждым из нас, наделив нас Огнём Ипостасного тела, а Ипостасное тело наделив физичностью каждого из нас. И входим во взаимообмен с Ипостасными телами каждого из нас.*

*Возжигаемся 65.536-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Ипостасными телами, преображаемся ими и вот здесь вот входим во взаимообмен.* Если есть какие-то дополнительные вопросы к ним, общаемся. Мы сейчас в обществе наших Ипостасных тел. Если какие-то есть вопросы, какие-то… *Благодарим Ипостасные тела за наше взаимодействие.* Если есть какие-то пожелания, пожалуйста. *И освобождаемся, мы от них, а они от нас.*

*Далее, в этом Огне, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Здания Синтеза на вершине Метагалактического мира Высокой Цельной Метагалактики, становимся пред своими Трансвизорными телами и также, стяжая 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем Синтез на каждом Трансвизорном теле и наделяемся каждым из нас Духом Трансвизорных тел, а каждое Трансвизорное тело наделяем нашей физичностью. И возжигаясь 65.536-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И вспыхивая Духом каждым из нас, освобождаем Трансвизорные тела от нас и сами освобождаемся от Трансвизорных тел каждым из нас. Также благодарим Трансвизорные тела за наше взаимодействие в течение месяца с ними и их с нами.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в здание Синтеза уже вершины Тонкого мира Высокой Цельной Метагалактики, становимся, развёртываемся на соответствующем этаже пред своими 65.536-ю Синтезтелами и, стяжая 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем этот Синтез на каждое Синтезтело и входим во взаимообмен с Синтезталами каждого из нас. Фиксируем на себе 65.536 видов Света Высокой Цельной Метагалактики, а Синтезтелам направляем нашу физичность. И также благодарим наши Синтезтела за наше взаимодействие, за наше преображение и отпускаем Синтезтела, освобождая их от нас и освобождаемся от них каждым из нас.*

*Теперь возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Высокой Цельной Метагалактики и из зала Изначально Вышестоящего Отца мы благодарим и Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, и Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за воспитание, взращивание наших Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел и уже синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Истинной Метагалактики.*

*Переходим уже в зал ИВДИВО 1.048.512-ю синтез-реальность, становясь развёртываясь в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, стяжая три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, три Синтеза ИВДИВО-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия преображения каждого из нас явлением тел: 262.144-х Ипостасных тел, 262.144-х Трансвизорных тел и 262.144-х Синтезтел в соответствующих ИВДИВО-полисах Синтезного мира, Метагалактического мира и Тонкого мира в Истинной Метагалактике каждому из нас.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики и переходим в его зал 1.048.577-ю синтез-реальность, становясь пред Изначально вышестоящим Отцом в форме Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь тремя Синтезами Изначально вышестоящего отца просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новые объёмы Огня, Духа и Света ракурсом Истинной Метагалактики и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики 262.144 Ипостасных тела, стяжая каждому из них Здание в Синтезном мире в соответствующем ИВДИВО-полисе, стяжаем 262.144 Трансвизорных тел и для каждого из них стяжаем их личное частное Здание в соответствующем виде организации материи Метагалактического мира Истинной Метагалактики. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262.144 Синтезтела, стяжая каждому из нас в ИВДИВО-полисе Тонкого мира Истинной Метагалактики Здания.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 262.144 Синтеза Ипостасных тел, возжигаясь преображаемся ими. Стяжаем 262.144 Синтеза Трансвизорных тел и, возжигаясь преображаемся Трансвизорными телами каждым из нас, стяжаем 262.144 Синтеза Синтезтел и возжигаемся Синтезтелами, преображаемся ими, развёртывая Синтезы на соответствующие тела и преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить их каждому из нас.*

*И в этом Огне, стяжая для каждого Ипостасного тела Здания, для каждого Трансвизорного, для каждого Ипостасного тела их личное индивидуальное Здание в ИВДИВО-полисах Синтезного мира Истинной Метагалактики, стяжая 262.144 Здания для каждого Трансвизорного тела в Метагалактическом мире Истинной Метагалактики и стяжая 262.144 Здания для каждого Синтезтела в Тонком мире Истинной Метагалактики каждым из нас собою, вспыхивая этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас, на физическое тело каждого из нас Физический мир Истинной Метагалактики в синтезе 262.144-х синтез-реальностей в явлении развёртывания двух Жизней каждому из нас, то есть в физической Жизни Человеком Планеты Земля и Жизнью Посвящённого ракурсом Истинной Метагалактики.*

*И концентрируя Физический мир Истинной Метагалактики каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом преображении мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики и Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Высокой Цельной Метагалактики и Истинной Метагалактики. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим физически уже телесно, развёртываясь физически, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Красноярск и, эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики.*

*Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 01:48:49 – 01:55:24)**

# Практика № 12 Наделение Первой Метапланетарной Синтезностью, первой ИВДИВО- Метапланетарной Синтезностью, первой Метагалактической и первой ИВДИВО-Метагалактической Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца

*И мы возжигаемся всей концентраций Синтеза в каждом из нас. И вспыхивая всем Синтезом своим, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 512-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики. И становясь, развёртываясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в форме Ипостаси четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и синтез нас наделением по стандарту четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырьмя Компетенциями:* *Первой Метапланетарной Синтезностью, первой ИВДИВО- Метапланетарной Синтезностью, первой Метагалактической и первой ИВДИВО-Метагалактической Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики и переходим в зал его 1 миллион 48 тысяч 577-ю синтез-реальность. И становясь, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме телесно каждым из нас.*

*Синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим о преображении каждого из нас наделением каждого из нас четырьмя Компетенциями стандарта четвёртого Синтеза: Первой Метапланетарной Синтезностью, первой ИВДИВО- Метапланетарной Синтезностью, первой Метагалактической Синтезностью и первой ИВДИВО-Метагалактической Синтезностью каждого из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, организуясь и преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая четыре пакета 512 513-ллионов насыщенности Умения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем наделение каждого из нас первой Метапланетарной Синтезностью насыщенной Умениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ею.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем наделение каждого из нас первой ИВДИВО-Метапланетарной Синтезностью насыщенностью её Умениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся, преображаемся.*

*Далее входим в наделение первой Метагалактической Синтезностью насыщенностью её Умениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом наделяемся первой ИВДИВО-Метагалактической Синтезностью насыщенностью её Умениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И в Синтезе Компетенций и степени реализаций их, стяжаем Тело Огня Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вспыхивая этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Посвящённого Человека-Ипостаси каждому из нас, Книгу и явление Парадигмы Посвящённого Человека-Ипостаси каждому из нас, стяжаем Станцу, Абсолют, Путь, Эталон, Тезу, Стать, Синтез степени Посвящённого Человека-Ипостаси каждому из нас Истинной Метагалактики.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжаем лично-ориентированный Синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного Принципа в ИВДИВО Посвящённого Человека-Ипостаси каждому из нас. И в синтезе цельно, стяжаем Посвящённого Человека-Ипостаси каждым из нас собою. И вспыхивая этим, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся им.*

*И в этом преображении каждым из нас, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал. И физически возжигаясь наделёнными Компетенциями каждым из нас, вспыхивая физически телесно Телом Огня Посвящённого в каждом из нас. И физически преображаясь, эманируем всё стяженное и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск. И эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики. Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 01:56:00 – 02:10:46)**

# Практика №13 Итоговая практика 4 Синтеза

*И мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза, развёрнутого 4-го Синтеза двумя днями в каждом из нас. И вспыхивая всей концентрацией стяженного, возожжённого и наработанного каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1.048.512-ю синтез-реальность становясь и развёртываясь в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас собою. Мы синтезируемся Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление Ядра Синтеза Кут Хуми Посвящённого Человека-Ипостаси Синтезом Ядер Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. И также просим преобразить на явление 448-й архетипической части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Посвящённого Человека-Ипостаси каждого из нас и синтез нас. И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Ядро Синтеза Кут Хуми Посвящённого Человека-Ипостаси в Синтезе Ядер Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и синтез нас. И, вспыхивая Ядром Синтеза Кут Хуми каждым из нас собою, стяжаем явление 448-й архетипической части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Посвящённого Человека-Ипостаси Истинной Метагалактики каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, ещё глубже синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и условия преображения каждого из нас итоговой практикой 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики. И, становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Человека-Ипостаси. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Человека-Ипостаси каждому из нас. И, возжигаясь Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, преображаемся.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление и преображение 513-й Архетипической части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Посвящённого Человека-Ипостаси. И, вспыхивая Я-Настоящего Посвящённого Человека-Ипостаси каждым из нас собою, и возжигаясь, преображаясь этим, мы возжигаемся 3-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем преображение каждого из нас и Синтез нас итоговой практикой 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собой. И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, ещё глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.048.576 Огней в 512-ть, в 513-лионным составе единиц явления.* *Стяжаем 1.048.576 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 512=т, 513-лионном составе единиц явления. Стяжаем 1.048.576 Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца в 512 513-лионном составе единиц явления каждому из нас ракурсом Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собой. И, вспыхивая, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Стандарт 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца записать Стандарт 4-го Синтеза в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* *стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 1.048.576-рицы явления Истинной Метагалактики каждому из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512-рицу Архетипических частей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 4-го Синтеза степенью явления по количеству видов организации материи Истинной Метагалактики в явлении 8-рицы Отца Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая каждому из нас и синтез нас 64 инструмента Ипостаси 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу Служения Ипостаси 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65.536-рицу генов человека в явлении Человека Истинной Метагалактики ракурсом 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096 Компетенций ИВДИВО на каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямой 4-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом Истинной Метагалактики. И, вспыхивая этим, стяжаем перевод 4-х частных Ивдиво-зданий ракурсом 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, закрепляя их в 4-м Архетипе Огня-Материи ИВДИВО, в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца на вершине Синтезного мира Истинной Метагалактики, на вершине Метагалактического мира Истинной Метагалактики и на вершине Тонкого мира Истинной Метагалактики на время действия, обучения, переподготовки каждого из нас 4-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.* Но с учётом того, что при необходимости данные здания могут передвигаться в следующий Архетип Огня-Материи ИВДИВО. Здание служебное, частное, индивидуальное, которое у нас как у Должностно Компетентных развёрнуто в 960-м Архетипе - оно недвижимо, оно фиксируется там в ИВДИВО-полисе Кут Хуми. Всё.

*Далее. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, вспыхивая Синтезом Книги 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в библиотеку Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца становясь, развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. И, возжигаясь Синтезом Книги 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем Книгу 4-го Синтеза каждому из нас. Книга пред нами. Берём Книгу в руки. И вместе с Книгой 4-го Синтеза переходим в наше личное частное здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца, то есть на вершину 4-го архетипа Огня-Материи ИВДИВО Истинной Метагалактики. Становимся в рабочем кабинете, подходим к рабочему столу. У кого есть Книга 3-го Синтеза, берём Книгу 3-го Синтеза в руки, а Книгу 4-го Синтеза кладём на стол. И вместе с Книгой 3-го Синтеза возвращаемся в библиотеку Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, сдаём Книгу 3-го Синтеза. И, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за нашу подготовку и переподготовку 3-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь Огнём и Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, ещё глубже проникаясь ими, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Огонь, Синтез, Иерархизацию, Ивдивость и условия нашей подготовки, переподготовки 4-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течении последующего месяца каждым из нас. И, возжигаясь ими, мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за наше допущение на 4-й Синтез, за нашу реализацию, восхождение и преображение 4-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, вспыхивая этим, в благодарности к Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становясь, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Ядер Синтеза с 64-мя Ядрышками Синтеза вокруг каждого Ядра ракурсом 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируя их в Синтез-Ядро 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, преображаемся этим. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца о преображении Ядер Синтеза пройденных Синтезов 1-го курса Синтеза каждым из нас на новый стандарт и новую формацию Ядер Синтеза каждому и нас. И, вспыхивая этим, возжигаясь синтезфизически телесно собою, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за нашу подготовку и переподготовку 4-м Синтезом, за наше допущение на 4-й Синтез, за нашу реализацию и новые возможности и преображение каждого из нас 4-м Синтезом.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу и к Аватарам Синтеза 4-го Синтеза, к Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, развёртываясь физически, телесно всем стяжённым, возожжённым, явленным фиксируя Ядро Синтеза 4-го Синтеза в позвоночном столбе каждого из нас в соответствующем в позвоночник. И, вспыхивая физически, телесно, преображаясь цельно явлением 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем, обновляя Ядро Синтеза 4-го Синтеза, в подразделение ИВДИВО Красноярск. И, возжигаясь, вспыхивая этим мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Выходим из итоговой практики. И, вспыхивая физически, телесно явлением 4-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, завершаем действие 4-м Синтезом. Возвращаемся в физическую реализацию.*

Возвращаемся! А то прямо не хотите уходить. Не хочется, да? И всё. На этом 4-й Синтез завершён, всем большое спасибо, до новых встреч.

Набор практик: *Барсукова Наталья, Соколова Татьяна, Ларионова Маргарита, Людмила Сапп,* Губанова Анна, Колегова Жанна, Бельская Елизавета, Король Людмила, Безбородова Татьяна, Колегов Владимир

Проверка практик: *Колегова Жанна, Шайдулина Ирина****,*** *Волкова Любовь*, *Ларионова Маргарита, Бельская Елизавета, Сапп Людмила, Колегов Владимир*